
Протокол отчётно-выборного собрания МТЦ 

Дата проведения: 24.06.2025 года 

Формат: открытый гибридный, с возможностью голосования в ТГ канале МТЦ 

Право голоса: имеют члены МТЦ с оплаченными взносами на текущий период 

времени. 

Председатель: Юлия Чернис 

Секретарь: Ольга Борисова 

Присутствовали: 19 человек (зум) 

Члены МТЦ (взносы оплачены или осв. от оплаты): 

Черкашин И., Чернис Ю., Копылова Л., Токарчук О., Кокарев В., Ковалева Т.М., 

Логинов Дм. , Кузнецова О., Шаповал Н., Лазарева Л., Левит И., Йорданова А.,  

Члены МТЦ - Миловидов Б., Хальзева Н., Новожилова О.  

Гости открытого собрания: Логинов В., Борисова О., Каменский С., неизв . 

Повестка дня: 

1.Отчет руководителя МТЦ - Черкашина Ивана. 

2. Представление кандидатов на позицию руководителя на 2025-2026 год и их 

программ: 

Чернис Юлии. 

3. Выборы нового руководителя МТЦ. 

4. Формирование нового состава правления МТЦ. 

5. Разное. 

1. Отчёт и обсуждение работы за год руководителя МТЦ Ивана Черкашина 

Слушали: Иван Черкашин огласил основные итоги года: 

При взаимодействии с МТЦ удалось активировать информационное поле. 

Активировалась работа тьюторских групп в Telegram-каналах. 

Выразил благодарность за сотрудничество Юлии Чернис, в том числе за 

модерацию в Telegram-каналах и повышение количества их участников;  

Ковалёвой Татьяне Михайловне и другим коллегам — за доверие и поддержку. 

Выразил сожаление о невозможности продолжать эту работу. 

Отметил, что конкурс «Тьютор года» проведён в формате платного участия, что 

повысило значимость тьюторского сопровождения; была сформирована 



структура организации конкурса «Тьютор года» и доказана её 

жизнеспособность. Поблагодарил организаторов конкурса. 

Также оценил: 

стабильный состав МТА (установился костяк организации), активное 

привлечение молодых специалистов; 

прозрачность системы и сохранение ценностей МТА; 

успешность ребрендинга и, как итог работы, укрепление команды МТЦ, 

проактивность правления МТЦ, значимость выступления тьюторской команды 

на фестивале ПИР. 

Обсуждение работы Ивана Черкашина 

Вопрос: удалось ли ввести менеджмент в руководстве? 

Ответ Ивана Черкашина: менеджмент в руководстве проявился в акценте на 

работе каждого члена МТЦ. Минусом стала недоработка стратегии развития 

МТЦ. 

Вопрос: какие задачи МТЦ остались на перспективу? 

Ответ Ивана Черкашина: 

ещё больше активировать работу членов правления; 

привлечь дополнительно заинтересованных людей из школ и других социально 

значимых организаций; 

улучшить коммуникацию в тьюторской среде в России и за рубежом. 

Предложено: голосовать о признании работы Ивана Черкашина 

удовлетворительной. 

Проголосовали в зуме 

«За» — 8 голосов 

«Воздержались» — 2 голоса 

«Против» — 0 голосов 

2. Представление кандидатов и их программ 

Юлия Чернис представила презентацию своей работы в  МТА во внешних 

событиях,  своё видение перспектив развития ассоциации. Копия презентации 

прилагается. 

Предложение: опубликовать пост с информацией по ресурсам для тьюторов в 

социальных сетях. 

Обсуждались конкретные каналы информации и время их функционирования.  

Было предложено активировать практику «перекрёстных» постов с актуальной 

информацией и публиковать адреса личных каналов членов МТЦ по 

тьюторской тематике. 

3. Предложено: голосовать о выдвижении Юлии Чернис на позицию 

руководителя МТЦ на 2025-2026 год. 



Итоги голосования за Юлию Чернис 

Проголосовали в зуме: 

«За» — 10 голосов, против - 0, воздержались - 0.  

Проголосовали в ТГ канале МТЦ (Шаповал Н., Макарова О., Абрамова А., 

Якушева М.) «За» 4 голоса. Решение принято единогласно. 

 

4. Формирование нового состава правления МТЦ. 

Смотрели в видео-формате самопрезентацию Трухиной А. А. и Адлер А. Ю.  

 

Предложено голосовать единым списком  

о составе правления МТЦ на 2025-2026 гг.: 

Экспертное направление Совина Л. П.  

Методическая работа с тьют. тезаурусом, технический секретарь КСП 

Копылова Л. И.  

Организация конкурса «Тьютор года-2026», работа с родителями 

Координатор Сазонова Е.   

Организация стажировок для тьюторов Шаповал Н. А.  

Направление работы с педагогами, образовательные события, сообщество 

МТЦ, очные встречи Трухина А. А.  

Направление работы с ОО «Тьюторские службы в частных школах» Адлер 

А. Ю.  

Итоги голосования единым списком о составе правления МТЦ. 

«За» — 9 голосов, против - 0, воздержались - 0.  

 

5.Разное. Рефлексивное обсуждение встречи. 

 

Протокол составила: Ольга Борисова 

Дата составления: 25.06.2025 г. 

 


